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平成 29年 10月 19日 

 

松阪市教育委員会 

教育長 中 田 雅 喜 様 

 

 

平成 29年 4月 17 日付け 17松教総第 000085 号をもって諮問のあった、「松

阪市立学校教室等環境対策について」別紙のとおり答申します。 

 

 

記 

 

この答申は、平成 29年 4月 17日に、各分野から選出された委員からなる「松

阪市立学校教室等環境対策検討委員会」が、松阪市教育委員会より学校教室等の

環境対策についての諮問を受け、松阪市における幼稚園・小学校・中学校の教室

環境およびトイレの現状や課題点の整理・洗い出しを行いながら、学校教室等環

境対策についての検討を行ったものです。 

主な検討課題としての西中学校をはじめとする教室環境の実測調査の結果、

市民 3,000人を対象とした市民意識調査の結果、市長市民懇談会の結果等を踏ま

えて、全 8 回の検討委員会を開催し審議を重ねたうえで、ここに答申書として

取りまとめました。 

検討結果としては、諮問事項（1）の「空調機器導入の是非について」は、委

員全員の賛成により、子どもたちの健康面や学習意欲の向上等を考慮し空調機

器を導入することとの結論に至りました。また、諮問事項（2）の「トイレの洋

式化等の検討について」は、家庭での生活様式の変化や衛生面などからトイレの

洋式化等を進めるべきという結論に至りました。 

検討の経緯および結果の詳細については答申書に記載させていただきました

が、松阪市の未来を担う子どもたちがよりより教育環境のもとで、充実した学校

教育を受けられるよう期待し、ここに答申を致します。 

 

 

松阪市立学校教室等環境対策検討委員会 

委員長 須 藤 美 音 


